



Ville d'Iqaluit
1085, rue Mivvik
C.P. 460
Iqaluit (Nunavut)
X0A 0H0

Message d'intérêt public

Prudence en cette période de fonte printanière

27 avril 2023 — Iqaluit (Nunavut)

En raison de l'arrivée des conditions météorologiques printanières, la Ville d'Iqaluit tient à rappeler à la population certains dangers causés par la fonte printanière, des dangers bien réels, surtout pour les jeunes membres de notre communauté.

Bien que les fossés enneigés de neige durcie étaient accessibles à pied il y a peine quelques jours, ils peuvent maintenant s'enfoncer sous nos pas en raison de creux créés par l'eau de fonte qui coule. Pour un adulte, rester coincer profondément jusqu'à la taille dans un fossé est un fâcheux ennui. En revanche, pour les petits enfants, c'est une situation très dangereuse.

Les Travaux publics procèdent actuellement au déblayage des fossés afin de faciliter l'écoulement de l'eau de fonte.

Néanmoins, l'eau de fonte qui se déverse sous les ponceaux peut aussi être dangereuse pour les enfants, et un accident peut se produire rapidement. Soyez attentif et vigilant devant ces conditions météorologiques changeantes.

Gardez un œil sur nos jeunes qui profitent du temps printanier, et si vous en voyez un qui a un problème, donnez-lui un coup de main.

##

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :
Kent Driscoll, gestionnaire des communications et du service à la clientèle
867-222-8502 k.driscoll@iqaluit.ca